

## Todo listo para la Cabalgata de Reyes de Elda

02/01/2018



Rizo y Alfaro han visitado el taller de Ruano | Jesús Cruces.

La **Comisión del Bando Real** y la **Cabalgata de Reyes** está ultimando todos los **detalles para volver a sorprender a niños y mayores el próximo viernes 5 de enero**. El color y la emoción reinarán en las calles de Elda con una **Cabalgata que promete superarse**, según ha explicado el coordinador de la misma, Antonio Ruano. El alcalde, **Rubén Alfaro**, y la concejala de Fiestas, **Laura Rizo**, han visitado esta mañana el taller en el que una docena de personas trabajan desde hace meses para crear la cabalgata, que por primera vez contará una historia.



Este año sus **Majestades de Oriente** volverán a Elda

**en camello**, pero lo harán precedidos de un espectáculo visual y musical. Aunque desde la organización no pueden adelantar mucho, indican que **“este año se ha potenciado el inicio del desfile, que será espectacular**, pues lo abrirá una carroza con más de cuatro kilómetros de luces led, donde irá la cantante eldense Alba Ed-Dounia, y se enviará un mensaje de paz”, explica Ruano. Asimismo, intentarán eliminar todos los parones para hacerla más ligera.

Los Reyes Magos irán acompañados por un séquito de **1.500 personas que entregarán 2.500 kilos de caramelos aptos para celíacos y diabéticos**, ha explicado Alfaro. También se contará con **seis carrozas, dos plataformas, un camión de regalos, cinco grupos de música y la participación de la AMCE Santa Cecilia**. Además, este año lucirán unos **ocho kilómetros de luces led**.



Ruano, que recibió un recuerdo por parte del Ayuntamiento, posa

con su equipo | Jesús Cruces.

La **Cabalgata de Reyes empezará a las 19 horas desde Molinos de Félix** en su recorrido habitual, transcurrirá por las calles San José de Calasanz, Nueva, Antonio Maura, Avenida de Chapí, Padre Manjón, Antonino Vera, José María Pemán, Dahellos, Ortega y Gasset, Nueva y Colón. Concluirá en la plaza de la Constitución con el acto de la Adoración. Entonces será el momento en el que los Reyes Magos se dirijan a todos los niños de Elda desde el balcón principal del Ayuntamiento, entonces Rubén Alfaro les entregará la llave de Elda para que puedan entregar todos los regalos a los pequeños de la ciudad.

Pero antes, el **viernes 5 de 11 a 13 horas** el Embajador Real estará en la puerta principal del **Mercado Central** para recoger las últimas cartas.



Una docena de personas trabaja en la Cabalgata | Jesús Cruces.